



Apuesta por las zonas infantiles y las instalaciones deportivas.

Una movilidad más segura y centrada en el peatón.

Un Parque Juan de Austria que sigue mejorando y que hoy cuenta con nuevas zonas estanciales y de ocio para disfrutar en familia.

El colegio Juan de Austria ha sido mejorado con el cubrimiento de las pistas y la renovación del pabellón.

Renovación del asfaltado en toda la Avenida Juan de Austria, refuerzo de las señalizaciones de los pasos de cebra y creación de refugios intermedios.

Actuaciones en la Avenida Lope de Figueroa con la nueva glorieta que agiliza la movilidad y aumenta a su vez la seguridad.

Actuaciones en calle Santander con mejoras de asfaltado y ampliación de aceras.

El día 28 de mayo hay una urna donde se decide exclusivamente el futuro de la ciudad y para esa urna pido tu voto, para que sigamos avanzando juntos. Alcalá necesita un gobierno fuerte y transformador. Por ello pido el apoyo de todo el voto progresista, para que se concentre en un voto útil para la ciudad. Pido también el voto de todos aquellos que, por encima de visiones partidistas, valoráis la buena gestión y la honradez demostrada en estos 8 años.

Pido vuestra confianza para seguir avanzando Por Alcalá.



En los próximos 4 años seguiremos cumpliendo

PLAZAS Y PARQUES del barrio

Continuaremos mejorando día a día el barrio con las reformas integrales que se llevarán a cabo en los parques y plazas del barrio, entre ellas la Plaza Nueva Villa de Talance, la Plaza Carlos I y sus juegos infantiles y la Plaza Príncipe Carlos.

Vamos a promover la construcción de 600 viviendas públicas en alquiler para jóvenes de Alcalá de Henares.

Exigiremos la construcción de un intercambiador de transportes e impulsaremos la mejora de las frecuencias de las líneas de autobús urbano.

Supervisaremos la reforma de la estación central de RENFE, trabajaremos en su acceso norte de la mano del Gobierno de España y mejoraremos su entorno.

AMPLIAREMOS los aparcamientos

Seguiremos promoviendo la creación de nuevas plazas de aparcamiento en superficie, libres y gratuitas, y también bajo rasaste para residentes en régimen de alquiler y/o compra.

Implementaremos la APP "Mi tarjeta ciudadana"

que sirva para facilitar el acceso a servicios municipales como alquiler de pistas deportivas, compra de entradas, descuentos en comercios, gracias a la plataforma inteligente "SmartCityAlcalá".

Incrementaremos el nº de agentes de la Policía Local

> Continuaremos mejorando el servicio de limpieza de la ciudad, recuperando los recortes producidos en los gobiernos del PP.

Continuaremos mejorando el servicio de limpieza de la ciudad, recuperando los recortes producidos en los aobiernos del PP.

Rehabilitaremos el Hospital

de San Lucas y pondremos en marcha el Museo de la Ciudad.

El Deporte, los parques, las zonas de juego infantil y los espacios de encuentro seguirán ocupando un espacio importante de nuestra acción de gobierno, con actuaciones en todos los barrios.

CUIDAMOS tu barrio

Pondremos en marcha una nueva campaña para atender lo concreto y llegar a todas las calles de los diferentes barrios. Hemos mejorado las principales arterias en todos los distritos, impulsado grandes proyectos, y ahora es momento de mejorar las aceras, el asfaltado y las zonas verdes en cada rincón de la ciudad.

> Impulsaremos el nuevo futuro de ROCA de la mano de la empresa, que contemplará un nuevo aparcamiento disuasorio de 250 plazas en superficie y un aparcamiento bajo rasante de 1.000 plazas.

Exigiremos la dotación de personal sanitario y médicos para el Servicio de Urgencias del Luis Vives: que vuelva a ser el centro de referencia de urgencias de Atención Primaria para el municipio. **SEGUIREMOS RENOVANDO** las luminarias por modelos LED

Vamos a continuar trabajando en la renovación integral de las luminarias del viario público por modelos LED, más eficientes, sostenibles y con mayor capacidad lumínica, que aportan una mayor seguridad y ahorro energético.

Por Alcalá.

Una ciudad que avanza, mira al futuro con orgullo y pone el foco en los barrios, donde viven los alcalaínos y las alcalaínas.

Para seguir construyendo juntos una Alcalá de todos y para todos.

Con un equipo de personas preparadas, que conocen Alcalá, que quieren a Alcalá.

Porque es más fuerte lo que nos une que lo que nos separa:

Por Alcalá.



Puedes consultar nuestro programa en nuestra página web socialistasdealcala.es



